



わくわくだより

うさぎぐみ・ひよこぐみ

令和3年1月26日
奈良市立富雄南こども園
岡田 美佳

暦の上ではもうすぐ立春ですが、冷たい北風が吹き粉雪が舞う寒い日が続いています。寒い日にはこの時期ならではの雪や氷、霜や冷たい風に親子で触れたり感じたりしてみたいと思います。

新型コロナウイルスの感染も広がっています。こまめな手洗い・うがいや手指の消毒、部屋の換気や湿度にも気を配りながら感染予防に努め、元気に過ごせるようにしましょう。



<今月の遊び>

- 好きな遊び…ままごと、ブロック、積み木、輪投げ、縄跳び、氷遊びなど
- 制作活動…カレンダー、てぶくろ、パラシュート、雪だるま、おひなさま、修了カードなど
- 絵本や紙芝居、エプロンシアターやパネルシアターを見ましよう。
- 音楽に合わせて踊ったり、体操をしたりましよう。



2月の予定

今後、新型コロナウイルスの感染状況や園行事の都合で変更になる場合があります。変更する場合はホームページでもお知らせしていますので、確認の上、登園してください。

うさぎぐみ(3歳児) (週2回 月曜・木曜)		1日	4日	15日	3/1
		18日	22日	25日	
ひよこぐみ(2歳児) (週1回火曜か金曜のどちらか)	火	①2日	②16日	3/2	3/5
	金	①5日	②19日		
ひよこぐみ(1歳児) (月2回 第1・第3水曜か木曜のどちらか)	水	3日	17日		
	木	4日	18日		
ひよこぐみ(0歳児) (月2回 第2・第4水曜)		24日	3/3		



ひよこ組(1歳児)は、3月の活動はありません。今年度の活動を2月一杯で終了しますので、ご了承下さいますようお願いいたします。

鬼は外福は内

「節分」には季節を分けるという意味があり立春・立夏・立秋・立冬の前日のことです。昔は立春が1年の始まりだったので、節分と言えば立春の前の日を指すようになりました。悪いものや災いに例えた鬼を、豆をまいて追い払い1年の無病息災を願います。ちなみに今年の節分は124年ぶりに2月2日になるそうです。節分の日には年の数だけ豆を食べ、「鬼は外、福は内」と掛け声をかけながらお子さんと一緒に豆まきをしてはいかがでしょうか。

うさぎ組(3歳児)やひよこ組(2歳児)の中には、4月から幼稚園やこども園、保育園に入園するお友達もいるかと思います。入園をすると園生活の中で、靴を履き替えたり、カバンから持ち物を出し入れしたり、手洗いうがいやトイレなど、今までおうちの方と一緒にしていた基本的な生活習慣を一人でしなければなりません。慣れないうちは保育者がお手伝いしますが、最終的には一人でできるようになってほしいことです。ふれあい会でお子さんがしている様子を見て、少し難しそうだなと感じる事があれば練習をしたり、使いやすいものに変えたりするなど工夫をしてあげましょう。また、入園後に使うもの(箸などの3点セット、水筒など)を一人で扱えるか試してみてください。無理のないようその子の発達に合ったものにしましょう。

☆こども園ニュース☆

○1月14日は5歳児が馬見丘陵公園へお別れ遠足に行きました。当日は前々日に雪が降ったとは思えないほどの晴天で、気温も高く春を思わせるような暖かい日和でした。今年度初めてのバスに乗っての遠足だったので、みんなとても嬉しそうにしていました。公園では大型複合固定遊具のすべり台やつり橋などで思いきり体を動かして遊んだり、広い広場を駆け回って全員で鬼ごっこをしたり、縄跳びをしたりと先生や友達と一緒に楽しく遊びました。昼食は、おうちの方につくってもらったお弁当を食べました。お弁当箱を開けると、「わー○○や」「ぼくは○○が入ってるで」「私のと同じや」などあちらこちらから嬉しそうなお声があがっていました。大きな口をあけて頬張ると「めっちゃおいしい」と喜んで食べている姿が見られました。もうすぐ卒園していく5歳児にとっては、3年間共に過ごした仲間との心に残る楽しい思い出になったことと思います。